

チーム・ケネディからのメール概要（16）

12月19日その3 政治的な立場を超えて、人々はシステムが失敗したことに気づいている

今日私たちは、まさにディストピア的な所得格差に直面しています。それはアメリカ独立革命時の状況に逆戻りしていると言えます。強力な金権勢力によって破壊された政府は、新しい新興の貴族階級に属する少数の人々の巨額の富を築くために、多くの人々を搾取する経済を支配しています。

だからこそ、今回の大統領選挙では、善意あるすべてのアメリカ国民が一丸となって、崩壊し破綻したシステムに反旗を翻すのです。ロバート・F・ケネディ・ジュニアは大統領として、中産階級の資産を掘り起こす国家権力と企業権力の腐敗した合併に終止符を打つだろう。ケネディは永遠の戦争を終わらせ、平和の配当を国内に投資し、アメリカン・ドリームを取り戻すでしょう。タイム誌が彼を "Hero for the Planet" (地球のためのヒーロー) に選んだ理由、そして無所属のロバート・F・ケネディ・ジュニアが2024年に必要な人々のチャンピオンである理由もそこにあります。

ケネディの反乱に加わろうではありませんか。

12月20日 歴史上、無党派の候補者でこれほどの結果を残した者はいない

<https://www.kennedy24.com/contribute>

私たちは600万ドルという驚くべき資金調達目標を達成する勢いです。

世論調査では私の支持率が、特に45歳以下の有権者において急上昇しています。バイデンやトランプを凌ぐ支持率となっているのです。歴史上、無党派の候補者でここまでうまくいった人はいません。私はすでに1992年のロス・ペローの19%を上回っています。

しかし、有権者が選ぶ投票用紙に名前がなければ、世論調査の数字が高くても意味がありません。有権者が選ぶ投票用紙に名前がなければ、世論調査の数字が高くても意味がないのです。我々は重要な分水嶺にいます。私たちは勝利に向かっており、それを見届けるための資源を手に入れるために、今が正念場なのです。今私は再び皆さんに助けを求めているのです。支援をよろしくお願いします。

12月21日 祖国を取り戻す時だ

記録的な数のアメリカ人が、私たちは間違った道を進んでおり、独立した選択肢を大統領に望んでいると言っています。実際、無所属候補のロバート・F・ケネディ・ジュニアのネットでの好感度は、二大政党の大統領候補の中で大きくリードしています。ハーバードの調査によるとロバート・ケネディ・ジュニア35%、トランプ21%、イーロン・マスク29%、バイデン24%の支持率となっているのです。

何十年もの間、二大政党はゆっくりと私たちから国民の政治を奪い取ってきました。今こそ私たちの国を取り戻す時なのです。無所属候補ロバート・F・ケネディ・ジュニアを50州すべてで投票に参加させるために、皆様のご支援が必要です。私たちの運動に参加し、今すぐご寄付ください。

12月22日 私たちは共に、何世代にもわたって共鳴し合う意義深い変化をもたらすことができる

私たちのキャンペーンは現在、45歳以下のアメリカ人と無党派層でリードしています。

皆様のご支援のおかげで、私たちは今、国を取り戻す真の機会を手に入れています。この場をお借りして、皆様の揺るぎないコミットメントに深く感謝申し上げます。

私たちは共に、地球の持続可能な未来を築くという共通のビジョンの下、様々な立場の人々を団結させてきました。<https://www.kennedy24.com/tree-video>

大統領として、RFK Jr.は、私たち全員が享受してきたのと同じ平穏と自然とのつながりを未来の世代が体験できるようにするため、この国がこれまで手にした中で最高の環境保護主義者となることを約束します。

12月23日その1 今後のイベント

ケネディ氏の講演を聞く特別な機会にご参加ください。未来の大統領と写真を撮りましょう。

12月23日その2 民主主義では、誰が大統領になるかを決めるのは有権者である

民主主義国家では、誰が大統領になるかを決めるのは有権者です。権威主義の国では、有権者は政府が承認した候補者の名簿から選ぶだけです。アメリカをそのような方向に進ませるはなりません。

2024年の選挙日には、トランプ大統領とバイデン大統領の両方を打ち負かします。そのためには投票に参加しなければなりません。共和党・民主党の両党の候補者は自動的に投票用紙に載ります。私は違います。投票に参加するためには、50州で地盤を固めなければならないのです。

私たちは急速に勢いを増しながら、それぞれの障害を克服しています。だからこそ、今日、皆さんから最高の贈り物をいただくことが重要なのです。

12月24日 持ち家を持つという夢

持ち家を持つという夢は、あまりにも多くのアメリカ人にとって失われつつあります。RFK Jr.は大統領として、持ち家を労働者世帯の手の届く範囲に戻すための一連の政策を実施します。RFK Jr.の最大の計画は、非課税の3%政府保証住宅ローン債券を導入し、住宅ローン金利を2019年レベル、あるいはそれ以下に戻すことです。このシンプルかつ重要な政策は、私たちの未来を担う何十万人もの若いアメリカ人に希望を与えるでしょう。

私たちが投票に参加させるための年末の重要な資金調達目標600万ドルを達成するため、今すぐ寄付をご検討ください。

12月25日 力を合わせれば、より強く、より繁栄し、より自由なアメリカを築くことができる。

あなたの信仰の伝統が何であろうとなかろうと、クリスマスは、私たちすべてが共有する普遍的な願い、すなわち希望、喜び、平和、そしてすべての人への善意について、立ち止まって考える時です。なぜなら、愛は私たちをひとつにし、私たちが創造主から尊厳と名誉を授かっていることを認めるからです。私はこの価値観を祖母から学びました。皆さんと私が力を合わせれば、より強く、より豊かで、より自由なアメリカを築くことができるのです。